

3. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 23.03.2010

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1

**Gegenstand: Verwendung der Erträge aus der Stiftung für Bildung und Sport;
Information über die Anträge der Vereine
Vorlage: 0200/2010**

Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigelegt und Bestandteil des Beschlusses.

Die Vorsitzende erläutert, dass der Sportausschuss vom Stiftungsrat gebeten wurde, einen Vorschlag für die Mittelverteilung zu unterbreiten. Denkbar sind verschiedene Modelle z. B. auf Basis der vorliegenden Anträge der Vereine oder auch im Rahmen der jährlich gewährten Sportfördermittel.

Herr Zimmermann ergänzt, dass dem Förderungszweck am ehesten entsprochen wird, wenn die vorliegenden Anträge im gleichen Umfang bezuschusst werden. Eine prozentuale Aufteilung im Verhältnis zu den Antragssummen führt zu einer nicht angemessenen Verteilung.

Zahlreiche Ausschussmitglieder beteiligen sich an der anschließenden Debatte.

Dabei wird insbesondere darauf hingewiesen, dass

- nicht alle Anträge förderungswürdig im Sinne des Stiftungszwecks sind
- fast alle Anträge sich auf die Förderung von Grundausstattungen beziehen
- nur wenige Anträge zur Förderung von Jugendprojekten eingereicht wurden
- vor einer Ausschüttung der Stiftungsmittel nachvollziehbare Regeln für die Vergabe erstellt werden sollten

Die Bürgermeisterin empfiehlt, dem Stiftungsrat folgenden Vorschlag zu unterbreiten:

Die Stiftungsmittel werden in diesem Jahr dem Betrag für den Jugendanteil der allgemeinen Sportfördermittel zugeführt (Ziffer 3.3.3 der „Richtlinien der Stadt Speyer für die Gewährung von Beihilfen an Sportvereine“). Dieser Anteil zur Förderung der Jugendarbeit wird um 9.700 € aufgestockt und gemäß der Anzahl jugendlicher Mitglieder aufgeteilt.

Dem Stiftungsrat wird weiterhin vorgeschlagen, den Antrag zur Unterstützung der Tanzgruppe von Frau Gollon in Höhe von 100 € ebenfalls zu berücksichtigen.

Der Sportausschuss stimmt diesem Vorschlag ohne Einwände zu.

3. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 23.03.2010

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2

Gegenstand: Bericht des Stadtsportverbandes

Herr Sprau erinnert daran, dass der Vorstand des Stadtsportverbandes seine umfangreichen Aufgaben seit einer Reihe von Jahren mit wenigen personellen Änderungen wahrnimmt. Die Vorstandsmitglieder erledigen die Arbeiten ehrenamtlich neben ihren Aufgaben in den jeweiligen Vereinen und ihren familiären Verpflichtungen. Trotz der Mehrfachbelastungen nimmt der Vorstand seine Aufgaben gern wahr, weil es gelungen ist, den Sport in Speyer voranzubringen und gemeinsam mit dem Sportausschuss eine Atmosphäre zu schaffen, die dem Sport über Jahre eine große Unterstützung auch im Stadtrat gesichert hat.

Die Sportfördermittel wurden regelmäßig erhöht, da z. B. vermittelt werden konnte, dass der Sport soziale Aufgaben wahrnimmt und somit hilft, an anderer Stelle der öffentlichen Haushalte Kosten einzusparen.

Herr Sprau bittet, auch künftig offen, fair und transparent miteinander umzugehen, auf eine öffentliche Austragung von Meinungsverschiedenheiten zu verzichten und bei Bedarf Differenzen zunächst innerhalb des Verbandes zu diskutieren.

Frau Görgen stellt die weiteren Veranstaltungen des Stadtsportverbandes in diesem Jahr vor: Während der Sommerferien wird gemeinsam mit der Abteilung Jugendförderung die Aktion Ferienpass im Bademaxx durchgeführt. 14 Sportvereine haben ihre Mitarbeit bereits zugesagt.

Am 19. September wird in der Walderholung erneut das Kinder- und Jugendfest stattfinden. Vereine die teilnehmen möchten können sich bis Ende April anmelden. Angestrebt ist, dass alle Vereine, Institutionen und Initiativen mitwirken, die Kinder- und Jugendarbeit leisten. Sie können Programmbeiträge gestalten und ihre Arbeit vorstellen.

Weiterhin wird der Stadtsportverband gemeinsam mit dem Kinderzirkus „Bellissima“ in diesem Jahr eine Fortbildungsreihe für jugendliche Vereinsmitglieder unter dem Motto „Kommunikation - Verantwortung - Miteinander“ anbieten. Die Einladungen gehen den Vereinen in den nächsten Wochen zu.

Frau Kabs dankt dem Stadtsportverband, allen beteiligten Organisatoren und dem Moderator, Herrn Kopf, für die schöne und stilvolle Gestaltung des „Ball des Sports“.

3. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der
Stadt Speyer am 23.03.2010

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3

Gegenstand: Verschiedenes

Auf Nachfrage von Herrn Schädler erläutert Herr Zimmermann am Beispiel der Rudergesellschaft, anhand welcher Kriterien die Energieberatungen der Stadtwerke erfolgen.

Herr Sprau erklärt auf Anfrage von Herrn Lindacher, dass die Vorstandssitzungen des Stadtsportverbandes in der Regel nichtöffentliche Sitzungen sind. Sofern Bedarf besteht, werden Vertreter anderer Institutionen oder Vereine gern hinzugeladen.

Frau Kabs greift den Vorschlag von Herrn Schädler auf, in der nächsten Sitzung des Sportausschusses den geplanten Neubau der Judo-Sporthalle vorzustellen.

3. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 23.03.2010

3. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates
23.03.2010 **Monika Kabs**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!